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REUNIÓN CONSEJO SOCIEDAD CIVIL 

En el marco del Instructivo Presidencial N° 7, se realizó el día viernes 
08 de abril una sesión del Consejo de la Sociedad Civil  Serviu – 
Seremi. La sesión contó con la participación de: 

1. Olga Mora Presidenta Consejo Sociedad Civil , Presidenta Unión 
Comunal Antofagasta. 

2. Maricel Bascuñán Garcés  Consejera Comités habitacionales JJ Villa 
Nuevo Amanecer. 

3. Claudia Flores Chavez Consejera Campamento Víctor Jara. 

4. Valeska Galllo Silva  Consejera Comité Adaro. 

5. Cristina Medalla Consejera Comité My House. 

6. Pía Cereceda Sánchez Jefa de carrera Construcción Civil AIEP. 

7. Víctor Gálvez Astudillo Consejero  , Jefe Departamento Planes y 
Programa Serviu. 

8. Francisco Vera A. Representante  Fundación Superación Pobreza. 
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Otros participantes: 

9. Mauricio Zamorano Muñoz Seremi de Vivienda y Urbanismo. 

10. Gabriel Aldana Domange Director ( S) Serviu. 

11. Patricia Cadena Nuñez Secretaria de Actas Consejo de la Sociedad 
Civil. 

12. Yasna Contreras Solar Secretaria Técnica Consejo Sociedad Civil. 

13. Ernesto Matte  C. Unión Comunal de Juntas de Vecinos 
Antofagasta. 

14. Carlos Constanzo Cepeda Unión Comunal de Juntas de Vecinos 
Antofagasta. 

15. María Morales Díaz, integrante Campamento Víctor Jara.  
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Nosotros como Consejo queremos que para la Cuenta Pública del próximo 

año o para antes que se vayan  informar que ya se concretó el tema no 

solo que la vivienda sea más amplia sino que es cómo construimos las 

viviendas sociales aprovechando e incorporar la energía alternativa, es 

decir entregar las viviendas con el tema de lo fotovoltaico, que usemos 

esta energía  que es más económica y que la gente va a tener un ahorro 

bastante significativo.  
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Debemos aprovechar el tema de las energías alternativas utilizarlas para la 

parte social y ahí está el rol de este Consejo que justamente apunta a eso 

a  generar propuestas y llevarlas a nivel central e insistir que el subsidio 

no puede ser unificado sino que tiene que ser focalizado. 
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También destacamos lo que ha realizado el Serviu en lo que ha sido 

recuperación de viviendas, que no se  estaban usando o estaban mal 

utilizadas pero esto ha sido en Tocopilla, pero a mí me interesa qué pasa 

acá en Antofagasta, ya que acá hay muchas.  A través de los comités 

administrativos se han realizado catastros y se han identificado viviendas 

arrendadas y otras abandonadas. Yo considero que Serviu debiera 

fiscalizar el uso de las viviendas,  siempre. 
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